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Mobile Schießanlage in der Thüringer Polizei

Die Thüringer Polizei hatte meiner Kenntnis nach lange Jahre eine mo-
bile Schießanlage in Form eines Lkw-Anhängers im Einsatz.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist die mobile Schießanlage noch im Einsatz? Falls ja, an welchen 
Stellen in Thüringen und in welchem Umfang? Falls nein, weshalb 
nutzt die Thüringer Polizei diesen mobilen Schießcontainer nicht 
mehr?

2. Welche einmaligen und welche laufenden Kosten entstanden für die 
Anschaffung der Anlage (jährliche Gliederung)?

3. Für welche Waffenarten kann beziehungsweise konnte dieser An-
lagentyp genutzt werden?

4. Welche Vor- und welche Nachteile ergeben sich nach Auffassung der 
Landesregierung aus der Nutzung eines mobilen Schießcontainers?
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